

Boletín Oficial

de la provincia de Murcia

PRECIO DE SUSCRIPCIÓN

En la capital, un mes, pago adelantado. 5 pts.
Fuera, por razón de franqueo, trimestre. 18 »
A los Ayuntamientos, un semestre. . . 25 »

ADMINISTRACIÓN É IMPRENTA

Victorio, 1 y 7 y 9 (accesorio.)
Cartagena: D. Gregorio Segura, Duque 1 y 3.

Los anuncios de subastas, los judiciales y demás disposiciones que devenguen derechos de inserción, se insertarán previo abono con arreglo á la siguiente

Tarifa de inserciones.

	Pts.
De 1 á 100 líneas, cada línea del ancho de una columna. . .	0'50
De 101 á 200, cada línea de las que excedan de 100. . .	0'40
De 201 en adelante, cada línea de las que excedan de 200. . .	0'30

Las leyes obligarán en la Península, islas Baleares y Canarias, á los veinte días de promulgadas, si en ellas no se dispusiera otra cosa.

No se publicarán en este periódico ningún edicto ó disposición ficial que no esté autorizado por el Sr. Gobernador civil.

Los números que no se reclamen dentro de los ocho días, no se servirán sin previo pago de su importe.

Las Corporaciones Provinciales y Municipales, vienen obligadas al pago de todos los anuncios de subastas que manden publicar aun cuando aquéllas resultaren desiertas por falta de rematantes, con arreglo á lo dispuesto en las Reales órdenes de 18 de Marzo de 1904 y 7 de Febrero de 1906.

PARTE OFICIAL

PRESIDENCIA DEL CONSEJO DE MINISTROS

S. M. el Rey Don Alfonso XIII, (q. D. g.), S. M. la Reina Doña Victoria Eugenia y Sus Altezas Reales el Principe de Asturias é Infantes Don Jaime y Doña Beatriz, continúan sin novedad en su importante salud.

De igual beneficio disfrutaban las demás personas de la Augusta Real Familia.

(«Gaceta» núm. 179 de 28 Junio.)

MINISTERIO DE INSTRUCCIÓN PÚBLICA Y BELLAS ARTES

Subsecretaría.

Se halla vacante en el Instituto general y técnico de Logroño, la Cátedra de Literatura castellana, dotada con el sueldo de 3.000 pesetas anuales, la cual ha de proveerse por traslación, conforme á lo dispuesto en el Real decreto de 24 de Abril de 1908 y Real orden de esta fecha.

Los Catedráticos numerarios de Institutos que deseen ser trasladados á las mismas, podrán solicitarlas en el plazo improrrogable de veinte días, á contar desde la publicación de este anuncio en la «Gaceta de Madrid.»

Sólo pueden aspirar á dicha Cátedra los Profesores que desempeñen ó hayan desempeñado en propiedad otra de igual asignatura, así como los auxiliares numerarios que tengan reconocido su derecho como comprendidos en el Real decreto de 26 de Agosto de 1910 y tengan el título científico que exige la vacante y el profesional que les corresponda.

Los Catedráticos elevarán sus solicitudes, acompañadas de la hoja de servicios, á esta Subsecretaría, por conducto y con informe del Jefe del Establecimiento en que sirvan.

Este anuncio se publicará en los Boletines oficiales de las provincias, y por medio de edictos en todos los Establecimientos públicos de enseñanza de la Nación, lo cual se advierte para que las Autoridades respectivas dispongan que así

se verifique desde luego, sin más aviso que el presente.

Madrid 18 de Junio de 1911.—El Subsecretario, J. M. Zorita.

(«Gaceta» núm. 177 de 26 Junio.)

Cuarta sección.

Número 1.327.

Anuncio.

El día 4 del próximo mes á las once de su mañana, tendrá lugar en el despacho del Sr. Coronel Jefe del tercer Regimiento de Infantería de Marina, sito en la Muralla del Mar (planta baja del edificio Intendencia de Marina), la subasta de 71 capotes de Sargento y 225 de soldado, para las fuerzas del segundo Batallón de dicho Cuerpo.

Los señores que deseen tomar parte en dicha subasta, pueden examinar los tipos y pliego de condiciones existente en el almacén de dicho Batallón, que se halla en el Arsenal de este Apostadero todos los días no feriados, de diez á doce.

Cartagena 26 de Junio de 1911.—El Capitán Comisionado, Enrique H. de Cisneros.

Sexta sección.

Número 1.331.

ALCALDIA CONSTITUCIONAL DE ABANILLA

Extracto de los acuerdos adoptados por la expresada Corporación municipal, durante el mes de Enero del año actual.

Sesión ordinaria del día 1.º

Presidencia del Sr. Alcalde D. Antonio Ruiz Atienza.

Se acordó:

Aprobar las listas de Concejales y mayores contribuyentes que tienen derecho á elegir Compromisarios para Senadores y sean expuestas al público hasta el día 20 del presente mes para oír reclamaciones.

Ordinaria del día 8.

Presidencia del Sr. Alcalde D. Antonio Ruiz Atienza.

Se acordó:

Aprobar el acta de la anterior. Dar cumplimiento á las disposiciones publicadas en los periódicos oficiales por sus respectivos negociados.

Nombrar Guarda municipal de campo y huerta á Pascual Lajara

Ramirez y Vigilante de orden público á Juan Jesús Rubira Rocamora y á Francisco Vicente Navarro peón caminero.

Aprobar la distribución de fondos del actual mes y que los pagos se atemperen al mismo.

Que por Secretaría se saque el extracto de sesiones del Ayuntamiento y Junta municipal del mes de Diciembre último.

Dada cuenta de los nombramientos hechos por la Junta municipal del Censo de Manuel Segura, José Sebastián, José Riquelme, Tomás Jover, Pedro Marco y José Rubira, de auxiliares para repartir y recojer las cédulas de inscripción, se acordó autorizar al Secretario para que haga los gastos que sean necesarios para los trabajos censales de población.

Aumentar quince pesetas anuales á la cantidad de ciento cincuenta del contrato de la casa de D. Ginés Lozano Ramón, donde se halla la Estación telegráfica, para otra habitación cedida para oficina.

Dada cuenta del informe de la Comisión sobre el pozo existente en el Cantón de este término, la que manifiesta procede poner una soleira en la boca del mismo, se concede un plazo de quince días para verificarlo, y de no tener efecto, quedan en libertad de poder cegarlos los que lo deseen por su cuenta propia.

Nombrar Alcalde pedáneo del Cantón á D. Ambrosio Perea Riquelme.

Notificar al rematante de puestos públicos y pesas y medidas de años anteriores José Marco Lajara para que entregue los efectos de pesar y medir, haciéndole responsable caso de no verificarlo.

Confirmar en su cargo de Agente en la capital á D. Manuel Crespo Ros con el sueldo anual de cien pesetas y nombrar también Agente en la misma á D. Antonio García Ortega con el mismo sueldo.

Abonar á D. Juan Sánchez Fernández, 12'50 pesetas, por un sello de franquicia postal para la estación telegráfica de esta villa.

Ordinaria del día 15.

No hubo sesión por no haber asuntos de que tratar.

Ordinaria del día 22.

Presidencia del Sr. Alcalde Don Antonio Ruiz Atienza.

Se acordó:

Aprobar el acta de la anterior.

Aprobar el extracto de sesiones del mes de Diciembre último y que se remita al Sr. Gobernador civil para su inserción en el Boletín oficial de la provincia.

Dar cumplimiento á las disposiciones publicadas en los periódicos oficiales por sus respectivos negociados.

Dada cuenta de haberse retirado del público la lista de los señores que tienen derecho en el presente año á verificar la elección de Compromisarios para Senadores sin que se haya presentado reclamación alguna contra la misma, se acordó se proceda á publicar la definitiva.

Nombrar oficial temporero de este Ayuntamiento con el sueldo mensual de 100 pesetas á D. Antonio Marco Riquelme el que dará principio en el día de mañana.

Dar de baja del padrón de vecinos de esta villa á José Cutillas Vives, Marcelino Vives Lajara, Ginés Marco Tovar y María Ruiz Marco, siempre que tengan cubiertas sus cargas municipales.

Extraordinaria del día 24.

Presidencia del Sr. Alcalde Don Antonio Ruiz Atienza.

Se acordó aprobar el acta de la anterior.

Dada cuenta de las listas de las seis secciones en que se divide este término para la designación de Vocales asociados que en número igual al de Concejales y en unión del Ayuntamiento han de formar la Junta municipal, se acordó su exposición al público por ocho días para oír reclamaciones.

Ordinario del día 29.

No tuvo efecto por no haber asuntos de que tratar.

Abanilla 22 de Febrero de 1911.—El Secretario accidental, José Juan. —V.º B.º: El Alcalde, Ruiz.

En la sesión supletoria del día 21 á la ordinaria del 19 del actual fué aprobado el anterior extracto y se acordó su publicación en el Boletín oficial de la provincia.

Abanilla 22 de Febrero de 1911.—El Secretario accidental, José Juan.

INDICE

de las materias contenidas
en los
BOLETINES OFICIALES
publicados durante el presente mes de Junio de 1911.

Día 1.º—Núm. 129.

Primera seccion.—Real orden circular del Ministerio de la Gobernación disponiendo se recuerde á las Diputaciones provinciales y Ayuntamientos lo prevenido en los apartados 1.º y 2.º de la Real orden circular de 1.º de Mayo de 1908 y otras.

—Anuncio de la Inspección general de Sanidad exterior de haberse desarrollado la peste en Bahrein, provincia de Faristan (Golfo Pérsico).

—Real orden del Ministerio de Instrucción pública y Bellas Artes sobre el Cuestionario promulgado para la Asamblea general de enseñanza.

Segunda seccion.—Circular del Gobierno civil de la provincia recordando á las Diputaciones y Ayuntamientos la Real orden circular del Ministerio de la Gobernación que se publica en el presente número del B. O.

Tercera seccion.—Estado demostrativo de lo recaudado y pagado por la Caja de la Excm. Diputación provincial desde 1.º de Julio á 31 de Diciembre último.

Quinta seccion.—Anuncio de la Delegación de Hacienda de estar terminado y expuesto al público el expediente de deslinde de las dos parcelas que se componen el monte titulado Campo Coy.

—Providencia del Agente Recaudador de contribuciones de la Zona 8.ª contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Alhama de estar expuesto al público el reparto vecinal de consumos.

Octava seccion.—Cédula de emplazamiento del Juzgado de primera instancia de la Catedral en el incidente de pobreza de Dolores Fernández Rosique

—Citación del Juzgado de instrucción de la Catedral, llamando á Fernando San Nicolás Martínez.

—Sentencia del Juzgado municipal de Cartagena contra Antonio González Colomo.

—Anuncios de las Sociedades mineras Hermosa Judith y Regeneradora.

Día 2.—Núm. 130.

Primera seccion.—Real decreto del Ministerio de Hacienda, aprobando con carácter provisional el Reglamento sobre tributación minera que se publica á continuación.

Segunda seccion.—Edicto de la Jefatura de minas sobre instancia de Don Francisco Alday para imposición de desagüe forzoso á las minas «San Antonio» y «Aurore» de Mazarrón.

Cuarta seccion.—Anuncio de la Junta de gobierno del Arsenal de Cartagena señalando día para contratar las obras de derribo del cuartel de Infantería de Marina.

Quinta seccion.—Providencia del recaudador de contribuciones de la zona 8.ª, contra contribuyentes que se citan.

—Anuncio de la Delegación de Hacienda para quinta subasta de espartos de los montes de Caravaca y Yecla

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Mazarrón llamando y emplazando á los mozos del reemplazo de 1910 y 1911 que se citan en este edicto.

Octava seccion.—Citaciones de los Juzgados de instrucción de San Juan y Cartagena llamando á Juan Pérez Sánchez y á María Gómez Campillo.

Día 3.—Núm. 131.

Primera seccion.—Continuación del Reglamento provisional sobre la tributación minera.

—Anuncio de la Inspección general de Sanidad exterior de existir la fiebre amarilla en Bathurst (Río Gambia, Senegal, Africa).

Quinta seccion.—Providencia del agente recaudador de contribuciones

de la zona 8.ª contra contribuyentes que se citan.

Día 5.—Núm. 132.

Primera seccion.—Conclusión del Reglamento provisional sobre la tributación minera, aprobado por Real decreto de 23 de Mayo de 1911.

Segunda seccion.—Circular del Gobierno civil sobre la busca y detención del menor Fulgencio Sánchez García.

Quinta seccion.—Edicto de la Recaudación de Contribuciones sobre cobranza del segundo trimestre del corriente año en las zonas 1.ª y 12.ª

—Anuncio de la Delegación de Hacienda para cuarta subasta de aprovechamientos de caza de los montes de Caravaca y Yecla, según relación.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Fortuna, de estar expuesto al público los apéndices al amillaramiento de la riqueza territorial.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado municipal de Abarán para subasta de fincas embargadas á D. Francisco Candel Pérez.

—Requisitoria del Juzgado de instrucción de la Catedral contra Manuel González Moreno.

—Anuncio de la Administración de los Consumos de Calasparra.

Día 6.—Núm. 133.

Primera seccion.—Anuncio de la Inspección general de Sanidad exterior de haberse declarado oficialmente el cólera en Samsoun (Mar Negro) y en Constantinopla tres casos.

—Anuncio de la Dirección general de Obras públicas sacando á concurso una plaza de Ingeniero segundo vacante en la plantilla del Cuerpo de Ingenieros Mecánicos de las Divisiones de Ferrocarriles.

—Relación de los pleitos incoados ante la Sala de lo Contencioso-administrativo del Tribunal Supremo.

Segunda seccion.—Circular de la Inspección de primera enseñanza de la zona de Murcia á los Maestros de las escuelas públicas.

Tercera seccion.—Distribución de fondos para satisfacer obligaciones de la Excm. Diputación provincial en el mes de Abril de 1911.

Cuarta seccion.—Anuncio de la Comisaría del Hospital militar de Cartagena, señalando día para celebrar la subasta de suministro de pan para el citado Hospital.

Quinta seccion.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y del Agente Recaudador de contribuciones de la zona 8.ª contra contribuyentes que se citan.

—Anuncio de la Delegación de Hacienda para subasta de 21 pinos del monte Almendros, depositados en el patio del Ayuntamiento de Jumilla.

—Edicto de la Recaudación de Contribuciones de la provincia sobre cobranza de la contribución correspondiente al segundo trimestre del corriente año en la zona 1.ª

Sexta seccion.—Anuncio de la Alcaldía de Murcia para segunda subasta de arriendo del Teatro de Romea.

—Edicto de La Unión llamando á los mozos que hayan de ser comprendidos en el próximo reemplazo del ejército y tenga que comprobar alguna excepción.

—Otro de Yecla de estar expuesto al público el padrón de la contribución industrial.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de primera instancia de Cartagena para subasta de una casa de Vicente Velázquez Jerez.

—Requisitorias de los Juzgados de la Catedral y Caravaca contra Manuel Martín Ayllón y Juan José Aria Izquierdo y otro.

Día 7.—Núm. 134.

Cuarta seccion.—Edicto del Juez instructor de la Comandancia de Marina de Barcelona del encuentro por el vapor Velarde de un bote abandonado en aguas del islote de Escombreras.

—Requisitorias de los Jueces instructores del batallón Cazadores de Llerena núm. 11 y Cazadores de Arapiles núm. 9, contra Juan Campillo Sepúlveda y Gregorio Calderón Rubio.

Quinta seccion.—Anuncio de la Delegación de Hacienda para subasta de 400 pinos del monte Sierra de las Pasas.

—Circulares de la Administración de Contribuciones sobre impuestos de utilidades y tributación minera.

—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de la zona 8.ª contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Alhama en el mes de Mayo último.

—Anuncio de la Alcaldía de Librilla de estar expuesto al público el reparto de la contribución territorial para el año 1911.

—Edictos de Abanilla y Blanca para que los mozos del próximo reemplazo del ejército que tengan que comprobar alguna excepción, deberán presentarse en sus respectivos Ayuntamientos por todo el mes de Junio.

Octava seccion.—Requisitorias del Juzgado de instrucción de la Catedral contra Antonio Monteagudo Olmo y José Antonio Perpén Egea.

—Sentencia del Juzgado municipal de Cartagena contra José Hernández García.

Día 8.—Núm. 135.

Primera seccion.—Anuncio de la Inspección general de Sanidad exterior de haber ocurrido casos de peste bubónica y fiebre amarilla en Caracas (Venezuela-Mar de las Antillas).

—Anuncio de la Dirección general del Instituto Geográfico y Estadístico convocando á oposiciones para las vacantes de Auxiliares terceros.

—Programa de los ejercicios de oposición para ingresar en el Cuerpo de Auxiliar de Estadística.

—Anuncio de la Subsecretaría del Ministerio de Instrucción pública y Bellas Artes de estar vacante en el Instituto general y técnico de Huesca la cátedra de Geografía é Historia.

Cuarta seccion.—Anuncio de la Junta de gobierno del Arsenal de Cartagena para la venta de material inútil para el servicio de la Marina.

Quinta seccion.—Anuncio de la Delegación de Hacienda para la venta de 1.000 pinos de la Sierra de Salinas.

—Providencias de la Delegación de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de la zona 8.ª contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Jumilla, llamando á los mozos comprendidos en el próximo reemplazo del ejército y tengan que presentar alguna excepción.

Octava seccion.—Sentencia del Juzgado municipal de Aguilas contra Pedro Acosta Acosta.

—Anuncio de la Compañía anónima de Seguros La Positiva.

Día 9.—Núm. 136.

Primera seccion.—Anuncio de la Inspección general de Sanidad exterior de haberse declarado oficialmente casos de cólera en Grata (Trieste).

—Circular de la misma Inspección, sobre locales destinados al período de descanso de los ganados procedentes de naciones ó comarcas en que existe la glosopeda.

—Conclusión del programa de los ejercicios de oposición para ingreso en el Cuerpo de Auxiliar de Estadística.

—Anuncio de la Subsecretaría del Ministerio de Instrucción pública y Bellas Artes de estar vacante en el Instituto general y técnico de Cuenca la cátedra de Lengua y Literatura Castellana.

Quinta seccion.—Edicto de la Recaudación de Contribuciones sobre cobranza del segundo trimestre del corriente año en los pueblos de Ojós, Villanueva y Ricote.

—Providencia del Agente recaudador de contribuciones de la zona 8.ª contra contribuyentes que se citan.

Octava seccion.—Sentencias de los Juzgados municipales de Campos y Aguilas contra D. Antonio Alvarez Castellanos y Pedro Hernández Mateos.

—Citación del Juzgado de instrucción de La Unión, llamando á José García Gil.

Día 10.—Núm. 137.

Primera seccion.—Circular del Ministerio de la Guerra.—Sección de Ingenieros; anunciando la provisión para cubrir mediante examen ocho plazas de obreros aventajados del material de Ingenieros.

Quinta seccion.—Edicto de la Recaudación de Contribuciones de la provincia, señalando días para la cobranza voluntaria de las contribuciones correspondientes al segundo trimestre del corriente año en la zona 5.ª

—Providencia del Agente recaudador de contribuciones de la zona 8.ª contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Distribución de fondos para satisfacer obligaciones del mes de Junio del Ayuntamiento de Mazarrón.

—Edicto de la Alcaldía de Librilla llamando á los mozos que estén comprendidos en el próximo alistamiento para el reemplazo del ejército y tengan que comprobar ó alegar alguna excepción.

—Anuncios de las Alcaldías de Ricote y Beniel de estar terminados los apéndices al amillaramiento de la contribución territorial.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de primera instancia de La Unión sobre declaración de herederos abintestato de D. Ramón Murcia López.

—Cédula de citación del Juzgado de instrucción de Cieza llamando á Antonio Soro Belda.

—Anuncio de la Administración de Consumos de Cieza.

Día 12.—Núm. 138.

Primera seccion.—Circular de la Dirección general del Tesoro público desestimando en todas sus partes la instancia de D. Carlos González Pérez, solicitando autorización para vender participaciones de billetes de Lotería Nacional, mediante un aparato automático de su invención.

Segunda seccion.—Anuncio de la Inspección de Repoblaciones forestales para tercera subasta de aprovechamiento de 39'56 quinales métricos de carbón de la Sierra de Ricote.

—Relación de las operaciones facultativas que practicará el Ingeniero de minas D. Felipe Peña en términos de Cartagena y La Unión.

Quinta seccion.—Providencia del Agente recaudador de contribuciones de la zona 8.ª contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Edictos de las Alcaldías de Caravaca, La Unión y Abanilla sobre amillaramientos de la riqueza territorial.

—Otro de Abarán sobre repartimiento de consumos de la zona del extrarradio.

Octava seccion.—Citaciones de los Juzgados de instrucción de Cartagena, San Juan y Yecla llamando á Joaquín Zapata Meroño, Encarnación Pascual ú Ortuño Cayuela, Antonio Iniesta y á cuantas personas puedan facilitar noticias sobre la muerte de Ana María Zafrilla Román.

Día 13.—Núm. 139.

Primera seccion.—Real decreto del Ministerio de Fomento disponiendo que los Reales despachos y títulos que se expidan en virtud de Real nombramiento ó por autoridad delegado á favor de todos los funcionarios dependientes de este Ministerio, sean poseionados en sus cargos sin necesidad de los decretos de «Cúmplase» y «Dese posesión».

—Real orden del Ministerio de la Gobernación autorizando sacar á oposición nueve plazas vacantes en el Taller de la Dirección general de Correos y Telégrafos; y programa para el ingreso en dicho Taller.

—Real orden circular disponiendo que las carnes de los toros muertos en los espectáculos públicos taurinos, no puedan ser vendidas para el consumo más que en la localidad donde el espectáculo se haya verificado.

—Otra sobre la licencia para la celebración de espectáculos públicos, previa la visita de inspección sanitaria del local.

—Relación de los Aspirantes á ingreso en el Cuerpo de Seguridad que han sido admitidos y pertenecientes á esta provincia.

—Anuncio de la Subsecretaría del Ministerio de Instrucción pública y Bellas Artes de estar vacante en el Instituto general y técnico de Cáceres la cátedra de Física y Química.

Segunda seccion.—Edicto del Fiscal nombrado para instruir expediente de propuesta para la concesión de la Cruz de Beneficencia á D. José Lorente Navarro y á Alfonso Velázquez Quintana, ambos de Cartagena.

—Anuncio de la Inspección de Repoblaciones forestales para subasta de aprovechamiento de 49 kintales métricos de carbón procedente de la Sierra de Espuña término de Alhama.

—Otro de la Administración principal de Correos de esta provincia convocando á concurso sobre el servicio conducción de la correspondencia pública desde la estación de Calasparra á la oficina de Correos de Letur y viceversa.

Quinta seccion.—Providencia del Agente recaudador de contribuciones de la zona 8.^a contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Caravaca en el mes de Octubre de 1910 y por el de Cartagena en el mes de Mayo último.

Día 14.—Núm. 140

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de la Gobernación desestimando el recurso de alzada interpuesto por D. Fernando Bueno y confirmando la providencia del Gobernador de Murcia, que declaró válida la decisión para la renovación de la Junta local de Reformas Sociales de La Unión.

—Anuncio de la Inspección general de Sanidad exterior de existir la peste en la provincia de Kají (Japón-Isla Famosa).

—Anuncio de la Subsecretaría del Ministerio de Instrucción pública y Bellas Artes, de estar vacante en el Instituto general y técnico de Teruel la plaza de Profesor de Dibujo.

Segunda seccion.—Estadística del movimiento natural de la población correspondiente al mes de Abril último.

Cuarta seccion.—Anuncio de la Comandancia de Artillería de Cartagena para la venta de material inútil existente en el Parque de dicha plaza.

Quinta seccion.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 2.^a y 8.^a contra contribuyentes que se citan.

—Edicto del Recaudador de Contribuciones sobre cobranza del segundo trimestre de las contribuciones en la zona 12.^a Totana.

—Circular de la Tesorería de Hacienda, sobre pago de los derechos del canon de superficie de las concesiones mineras.

Sexta seccion.—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Caravaca en el mes de Noviembre último.

—Edictos de las Alcaldías de Molina, Ricote, Fortuna y Archena, citando á los mozos que deben ser incluidos en el próximo reemplazo del ejército y tengan que alegar alguna excepción.

—Otros de Abanilla, Blanca y Abarrán sobre repartos de la contribución.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de primera instancia de Totana sobre inscripción en el registro de la propiedad de una finca á favor de D. Pedro Ramón Martínez Cerón.

—Requisitoria del Juez de instrucción de Caravaca contra Eloy Izquierdo Belmonte.

—Citaciones de los Juzgados de instrucción de San Juan y Cartagena llamando á Dolores Pérez Sánchez y Juan José Martínez González.

Día 16.—Núm. 141

Primera seccion.—Ley sobre derogación de algunos artículos de la ley de 3 de Agosto de 1907 sobre fábricas de azúcar y tributación de este artículo.

—Real orden circular del Ministerio de la Guerra, convocando á oposicio-

nes para cubrir 30 plazas de Veterinarios terceros.

—Anuncio de la Academia Médico Militar convocando á oposiciones para proveer 43 plazas de Oficiales Médicos alumnos de la citada Academia.

Segunda seccion.—Relación de las operaciones facultativas que practicará el personal facultativo de minas en términos de Cehegín y Calasparra.

Tercera seccion.—Anuncio de la Comisión provincial, sacando á subasta la impresión y publicación de las listas electorales de la provincia.

Cuarta seccion.—Otro de la Comisaría de guerra de Murcia, convocando á los propietarios de fincas de esta ciudad, sobre arrendamiento de un edificio para establecer la Comandancia militar y zona de reclutamiento de la misma.

Quinta seccion.—Anuncio de la Delegación de Hacienda, para subasta de espartos de los montes de Cieza.

—Edicto de la Recaudación de Contribuciones sobre cobranza del segundo trimestre de las contribuciones en término de Abanilla.

—Providencia del Agente recaudador de contribuciones de la zona 8.^a contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Murcia en el mes de Mayo último.

—Edictos de las Alcaldías de Villa nueva y Pliego de estar expuestos al público los apéndices al amillaramiento de la riqueza territorial.

Octava seccion.—Edictos de los Juzgados de primera instancia de Totana y La Unión sobre inscripción en el Registro de la propiedad de fincas á favor de Andrés Franco Martínez y de la Sociedad minera Los Desconocidos.

—Otro del Juzgado municipal de Lorca, para subasta de una casa en dicha ciudad de D. Alfonso Ortega Jimeno y consorte.

—Requisitoria y citación del Juzgado de instrucción de la Catedral contra José Flores Nicolás y Fernando Ros Chumigüe.

Día 17.—Núm. 142

Primera seccion.—Ley sobre los tipos de gravamen de la riqueza urbana.

—Real orden del Ministerio de Instrucción pública y Bellas Artes, convocando á examen para cubrir varias plazas del personal subalterno vacantes en distintos Centros de Madrid y provincias.

—Anuncio de la Subsecretaría del citado Ministerio de estar vacantes en los Institutos generales y técnicos de Almería y Palencia, las cátedras de Psicología Lógica y Ética.

—Otro de la Inspección general de Sanidad exterior, de existir la fiebre amarilla en Guiné, posesión Portuguesa próxima al archipiélago de Cabo Verde.

Segunda seccion.—Circular del Gobierno civil de la provincia sobre la busca y detención del joven Esteban Viudez Cayuelas.

Cuarta seccion.—Requisitoria del Juez instructor del regimiento de Infantería de Mallorca núm. 13, contra Julio Ramírez Galera.

Quinta seccion.—Providencia del Agente recaudador de contribuciones de la zona 8.^a contra contribuyentes que se citan.

—Anuncio de la Delegación de Hacienda para subasta de espartos de los montes propios de Jumilla.

—Otro de la Recaudación de Contribuciones de la provincia sobre cobranza del segundo trimestre de contribución en los pueblos de Cehegín y Bullas.

Sexta seccion.—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Aguilas en el mes de Mayo último.

—Anuncios de las Alcaldías de Ceutí, Abarán, Alcantarilla, Cotillas y Calasparra, de estar expuestos al público los apéndices al amillaramiento de la riqueza territorial.

—Otros de las Alcaldías de Alcantarilla y Yecla, citando á los mozos que deban ser alistados en el próximo reemplazo del Ejército y tengan que comprobar alguna excepción.

—Otro de la Alcaldía de Murcia declarando prófugo al mozo del actual reemplazo Manuel Asensio Martínez

número 95, del partido Puente de Tocinos.

—Edicto de la Alcaldía de Mazarrón de estar expuesto al público el expediente de recuento de ganadería de esa villa.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de primera instancia de San Juan para subasta de fincas de D. Manuel Martínez Espinosa, de Santomera.

—Otro del Juzgado de primera instancia de Totana sobre declaración de herederos de D. Bernabé Guerrero y Caballero.

—Citaciones de los Juzgados de instrucción de Cartagena, San Juan y municipal de Cartagena, llamando á Enrique del Olmo Yodra y otros, Dolores Perona Sánchez y á Juan de Santa María.

Día 19.—Núm. 143

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de la Gobernación, disponiendo que se celebren exámenes en la última decena del mes de Julio próximo en las provincias donde existe el Cuerpo de Seguridad, exámenes de Cabos, Guardias primeros y segundos que deseen acreditar su aptitud para poder ser ascendidos.

—Circular del Jefe de la Sección de Ingenieros del Ministerio de la Guerra, ampliando las plazas que han de proveerse por oposición de Dibujantes del Material de Ingenieros.

—Real orden del Ministerio de Instrucción pública y Bellas Artes, aprobando el expediente de oposiciones á plazas de Auxiliares de las Secciones provinciales de Instrucción pública.

—Anuncio de la Subsecretaría del citado Ministerio, de estar vacantes en los Institutos generales y técnicos de Mahón y Palencia las cátedras de Matemáticas.

Segunda seccion.—Anuncio de la Inspección de Repoblaciones forestales é ictícolas para cuarta subasta de espartos de los montes números 87 al 101 inclusive del catálogo de los de utilidad pública, pertenecientes al pueblo de Jumilla.

Tercera seccion.—Extracto de la cuenta correspondiente al cuarto trimestre del año 1910 de la Casa provincial de Misericordia y Huérfanos y Manicomio de Murcia.

Cuarta seccion.—Anuncio de la Administración principal de Aduanas de Cartagena para subasta de varios paquetes de tarjetas postales.

—Requisitorias de los Jueces instructores del regimiento Infantería de Mallorca núm. 13 y batallón Cazadores de Arapiles núm. 9, contra Antonio Martínez Martínez y José Ruilla Sánchez.

Quinta seccion.—Providencia del Agente recaudador de contribuciones de la zona 8.^a contra contribuyentes que se citan.

—Anuncio de la Delegación de Hacienda para subasta de espartos de los montes propios de Calasparra.

Sexta seccion.—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de La Unión y Jumilla en el mes de Mayo próximo pasado.

—Edicto de la Alcaldía de Pacheco de estar expuestos al público los apéndices al amillaramiento de la riqueza territorial.

Octava seccion.—Citaciones de los Juzgados de instrucción de Lorca y La Unión llamando á Jorge Albaladejo Gómez y otro y Manuel Aroca.

—Anuncio de la Audiencia Territorial de Albacete sobre nombramiento del Juez municipal de Cartagena.

Día 20.—Núm. 144

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de la Gobernación, disponiendo se efectúe la rectificación de los escalafones publicados en la «Gaceta de Madrid» de 26 de Agosto de 1908, de Secretarios-Administradores de las Juntas provinciales de Beneficencia.

—Otra para que las Juntas provinciales y locales de Protección á la infancia, remitan los datos que se piden en esta Real orden.

—Circular de la Dirección general de Administración, sobre la rectificación anual de los escalafones de los

Secretarios-Administradores de las Juntas provinciales de Beneficencia.

—Anuncio del Ministerio de Estado, sobre fallecimiento de súbditos españoles en Lide-Bel-Abbes (Africa-Francia).

—Circular de la Subsecretaría de Ministerio de Instrucción pública y Bellas Artes, á los Sres. Directores de los Institutos y demás Jefes de Centros dependientes en este Ministerio, sobre el escalafón de los funcionarios administrativos y empleados subalternos.

—Anuncio de estar vacante en los Institutos generales y técnicos de Almería y Canarias las plazas de Profesores de Gimnasia.

Segunda seccion.—Edicto de la Jefatura de minas, sobre las solicitudes para el registro minero «Ampliación á Paquita» en término de Lorca.

Tercera seccion.—Extracto de la cuenta correspondiente al cuarto trimestre del año 1910 de la Casa provincial de Expósitos y Maternidad de Murcia y de la Academia de Bellas Artes.

—Anuncio de la Universidad Literaria de Valencia, para proveer por concurso una plaza de Auxiliar numerario de idiomas.

Cuarta seccion.—Anuncio de la Junta de gobierno del Arsenal de Cartagena señalando día para la venta de material inútil.

—Subasta de construcción de 450 capotes de paño para el primer batallón del tercer regimiento de Infantería de Marina.

Quinta seccion.—Providencia del Agente recaudador de contribuciones de la zona 8.^a contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Caravaca en el mes de Diciembre último.

—Edictos de las Alcaldías de Totana y Beniel sobre rectificaciones de los apéndices al amillaramiento de la contribución territorial.

Octava seccion.—Edictos del Juzgado de primera instancia de Cartagena citando á Junta de acreedores del quebrado D. José Blaya Inglés, y de la Sociedad anónima Cartagenera del Zine.

—Citaciones del Juzgado de instrucción de La Unión llamando á Pedro Soto Aliaga y Francisco Alvarez Gómez.

Día 21.—Núm. 145

Primera seccion.—Real decreto del Ministerio de Instrucción pública y Bellas Artes, creando, con carácter general en todas las Escuelas de primera enseñanza dependientes de este Ministerio, la Inspección médica referida á los locales y á los alumnos.

—Real orden disponiendo que se reconozcan como graduadas las Escuelas de niños de Cartagena y nombrando Maestros Directores de las mismas á los que interinamente venían regentando.

Tercera seccion.—Distribución de fondos para satisfacer obligaciones de la Diputación provincial de Murcia en el mes de Mayo último.

Cuarta seccion.—Requisitorias de los Jueces instructores del Arsenal de Cartagena y del regimiento Cazadores de Lusitania 12 de Caballería, contra Ramón Domingo Güell y Pedro Lamóneta Pastor.

—Anuncio del primer batallón del tercer regimiento de Infantería de Marina, para subasta de construcción de 450 capotes de paño.

Quinta seccion.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 2.^a y 8.^a contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Edictos de las Alcaldías de Abanilla y Mula de estar expuestos al público los apéndices al amillaramiento de la riqueza territorial.

Octava seccion.—Requisitorias del Juzgado de instrucción de San Juan contra Francisco García Martínez (a) Lobico y Angel Sánchez Ruiz (a) Avispa.

—Citaciones de los Juzgados de instrucción de Yecla y de la Catedral llamando á José Antonio Fernández Buitrago y Encarnación López.

Día 22.—Núm. 146

Primera seccion.—Ministerio de Ha-

cienda.—Ley sobre supresión del impuesto de consumos.

—Real decreto del Ministerio de la Gobernación, creando bajo la Dirección y custodia del Instituto de Reformas Sociales, un registro de Asociaciones profesionales obreras y patronales, profesionales mixtas y demás instituciones económicas sociales de carácter no lucrativo.

—Rectificación (por error de copia) del art. 3.º del anterior Real decreto.

Cuarta seccion.—Anuncio del primer batallón del tercer regimiento de Infantería de Marina, para subasta de construcción de 450 capotes de paño.

Quinta seccion.—Providencias del Agente recaudador de contribuciones de la zona 2.ª contra contribuyentes que se citan.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de primera instancia de la Catedral, sobre declaración de herederos de Doña Dolores García Andreu.

Día 23.—Núm. 147.

Primera seccion.—Ministerio de la Gobernación.—Ley sobre constitución de las Juntas y medios para fomentar y mejorar la casas baratas.

Segunda seccion.—Anuncio de la Sección administrativa de Obras públicas, sobre subasta para venta de los efectos y mercancías abandonados y existentes en los almacenes del ferrocarril de Lorca á Baza y diputación de Almendricos al puerto de Aguilas.

Cuarta seccion.—Subasta de construcción de 400 capotes de paño para el primer batallón del tercer regimiento de Infantería de Marina.

Quinta seccion.—Providencias del Agente recaudador de Contribuciones de la zona 2.ª contra contribuyentes de la misma.

Día 24.—Núm. 148.

Primera seccion.—Ministerio de la Gobernación.—Ley sobre el recurso establecido en el art. 53 de la ley Provincial.

—Real orden del Ministerio de Fomento sobre vacante del cargo de Verificador de contadores de electricidad de la provincia de Zamora.

—Circular de la Subsecretaría del Ministerio de Instrucción pública y Bellas Artes, con la Real orden concediendo exámenes en el corriente mes de Junio á los alumnos que no fueron aprobados en los extraordinarios celebrados en el mes de Diciembre último.

—Anuncio de estar vacante en la Universidad de Zaragoza la cátedra de Astronomía esférica y Geodesia.

—Otro de la Dirección general de Obras públicas, para subasta de acopios de la carretera de Fuente la Higuera á Yecla, Alcoy á Yecla y Yecla á la de Monóvar al Pinoso.

Segunda seccion.—Edicto del Gobierno civil de la provincia sobre recepción definitiva de las obras de acopios de piedra para la conservación del firme de la carretera de segundo orden de Murcia á Granada.

—Anuncio de la Inspección de Repoblaciones forestales é ictícolas, para cuarta subasta de aprovechamiento de de esparto de los montes propios de Totana.

Tercera seccion.—Extracto de los acuerdos adoptados por la Excm. Diputación provincial en las sesiones celebradas en el primer período semestral del corriente año.

—Extracto de la cuenta del Hospital provincial de San Juan de Dios correspondiente al cuarto trimestre de 1910.

Cuarta seccion.—Requisitorias de los Jueces instructores del regimiento Infantería Inmemorial del Rey núm. 1 y del regimiento Infantería de Serrallo número 69 contra José Tortosa Rico y Pedro López Hernández.

Quinta seccion.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y del Agente recaudador de contribuciones de la zona 2.ª contra contribuyentes que se citan.

—Edicto del Recaudador de contribuciones de la provincia, sobre cobranza voluntaria del segundo trimestre de las contribuciones en Abarán y Caravaca.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Mazarrón llamando á los mozos que tengan que alegar alguna excepción y

estén comprendidos en el próximo alistamiento para el reemplazo del ejército.

—Otro de Campos, sobre repartimiento de la contribución territorial.

—Otro de Calasparra, sobre vacante de una plaza de Médico titular.

Octava seccion.—Requisitorias de los Juzgados de instrucción de La Unión y de La Catedral, contra José Hernández Gómez y José Velasco Molina.

—Edicto del Juzgado de instrucción de Cartagena, sobre la busca de varios materiales de construcción.

Día 26.—Núm. 149.

Primera seccion.—Ministerio de Marina.—Ley creando el Cuerpo militar permanente de los Cabos de mar de puerto.

—Real decreto declarando mal suscitada la competencia entre el Gobernador de Lugo y la Audiencia provincial de la misma capital, sobre denuncia en el Juzgado de Lugo contra Leonardo Cantos Falgueira.

—Real orden del Ministerio de Instrucción pública y Bellas Artes, sobre concurso de planos-modelos para edificios escolares.

Segunda seccion.—Anuncio del Gobierno civil de la provincia sobre recepción definitiva de las obras de acopios de piedra para la conservación de la carretera de Cieza á Mazarrón.

—Anuncio del Distrito forestal para cuarta subasta de esparto de varios montes de esta provincia.

Tercera seccion.—Anuncio de la Excelentísima Diputación provincial, de estar expuesto al público el pliego de condiciones que ha de regir para subastar el arrendamiento del contingente provincial.

Quinta seccion.—Providencia de la Tesorería de Hacienda contra contribuyentes que se citan.

—Edicto de la Recaudación de Contribuciones de la provincia, sobre cobranza del período voluntario del segundo trimestre del corriente año en la zona 2.ª

Sexta seccion.—Edictos de las Alcaldías de Blanca y Albudeite, de estar expuestos al público los apéndices al amillaramiento de la riqueza territorial.

—Otro de La Unión, sobre ausencia en ignorado paradero de Felipe Martínez Mula.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de primera instancia de Totana, sobre inscripción en el Registro de la propiedad de una finca á favor de Salvador Martínez Aledo y otros.

—Otro de La Unión, para subasta de bienes embargados á D. Francisco Sánchez y Sánchez.

—Requisitoria del Juzgado de instrucción de Hellín, contra Martín García Sánchez.

—Otro del Juzgado municipal de La Unión, llamando á José Ortiz Alarcón.

—Otro del Juzgado de instrucción de Cartagena, sobre la busca de varios efectos sustraídos de la casa núm. 50 de la calle de San Diego.

Día 27.—Núm. 150.

Primera seccion.—Anuncio de la Subsecretaría del Ministerio de Instrucción pública y Bellas Artes, de la vacante de una cátedra en la Facultad de Medicina de la Universidad de Sevilla.

—Otro del Tribunal de Cuentas del Reino, sobre oposición á una plaza de Oficial-Auxiliar de quinta clase.

Segunda seccion.—Anuncio del Gobierno civil de la provincia, sobre recepción definitiva de las obras de acopios de piedra para la conservación del

firmes de la carretera de Puerto de la Losilla á Yecla.

—Edicto de la Sección administrativa de Obras públicas, sobre concesión á D. Cristóbal Viúdez para aprovechamiento de aguas del río Luchena.

Tercera seccion.—Extracto de las cuentas de la Higuera de Expósitos de Cartagena correspondiente al cuarto trimestre del año 1910.

Cuarta seccion.—Requisitorias de los Jueces de instrucción del batallón Cazadores de Barbastro núm. 4 y del regimiento Cazadores de Lusitania 12 de Caballería contra Pernia Bascaña y Juan López González.

Quinta seccion.—Providencia de la Tesorería de Hacienda contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Edictos de las Alcaldías de Cehégín, Aledo, Totana y Fuente-álamo, sobre rectificación de los apéndices al amillaramiento de la riqueza territorial.

—Otro de Alcantarilla, de estar expuesto al público los pliegos de condiciones para subastar las obras de construcción de un nuevo cementerio.

—Otro de Cartagena, sobre cédulas personales.

Octava seccion.—Cédula del Juzgado municipal de Cartagena, citando á Domingo Cañas Huertas (a) Visco.

Día 28.—Núm. 151.

Primera seccion.—Real decreto del Ministerio de la Gobernación, sobre la reorganización de las Juntas provinciales y locales de Protección á la Infancia y Represión de la Mendicidad.

—Real orden del Ministerio de la Fomento, disponiendo se cree una Estación sericícola en el Puerto de Santa María.

—Anuncio de la Subsecretaría del Ministerio de Instrucción pública y Bellas Artes, sobre vacante de una cátedra en la Facultad de Medicina de Salamanca.

Segunda seccion.—Circular del Gobierno civil de la provincia, sobre nombramiento de Subdelegado de Farmacia del partido judicial de La Unión, á D. Ricardo Comellas Gómez.

Cuarta seccion.—Anuncio de la Dirección del Parque administrativo de suministro de Cartagena, sobre adquisición de varios artículos de consumo.

—Otro de la Comisaría del Hospital militar de Cartagena para subasta del reemplazo de las ropas y efectos excluidos en dicho hospital.

—Otro del 2.º Batallón del tercer Regimiento de Infantería de Marina para subasta de 71 capotes de Sargento y 225 de soldado para las fuerzas del citado Batallón.

Quinta seccion.—Anuncio de la Delegación de Hacienda, sobre pago de la mensualidad corriente á las clases pasivas.

—Providencia de la Tesorería de Hacienda y del Agente recaudador de contribuciones de la zona 8.ª contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Aledo en el primer trimestre del corriente año.

—Edicto de la Alcaldía de Murcia, citando á los mozos que en el próximo reemplazo tengan que alegar ausencia de padres ó hermanos en ignorado paradero.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de primera instancia de Cartagena, para subasta de fincas pertenecientes á D. Estanislao Rolandi y Bienert.

—Requisitoria del Juzgado de ins-

trucción de Cartagena, contra Pedro Sánchez Miñano (a) Lorquino.

Día 29.—Núm. 152.

Primera seccion.—Real decreto sobre competencia entablada contra el Gobernador y Juez de instrucción de Lérida, en la denuncia presentada por D. Francisco Torrent Mot y otro.

—Real orden del Ministerio de Fomento, disponiendo en principio desde 1.º de Julio las operaciones de fumigación en los naranjos atacados del poll roig.

—Real orden del Ministerio de Instrucción pública y Bellas Artes, disponiendo se signifique al Ministro de la Gobernación la conveniencia de dejar sin efecto el acuerdo del Ayuntamiento de Madrid, de proveer por oposición varias plazas de Maestros y Maestras de Escuelas públicas.

—Anuncio de la Subsecretaría del citado Ministerio, sobre vacante en el Instituto general y técnico de Albacete, la Cátedra de Lengua francesa.

—Rectificación sobre la convocatoria de provisión de varias plazas de Médicos del Cuerpo de Sanidad exterior, en concurso de excedentes del mismo, (según «Gaceta» núm. 175, de 24 de Junio.)

—Anuncio de la Dirección general de Administración sobre vacante del cargo de Jefe de la Sección de examen de cuentas municipales de la provincia de Salamanca.

Segunda seccion.—Anuncio de la Sección Administrativa de Obras públicas sobre solicitud de D. Miguel Ibern, para la ejecución del ferrocarril secundario de Jumilla á Cieza.

—Otro del Servicio Agronómico de la provincia sobre provisión de una plaza de mozo de laboratorio.

Cuarta seccion.—Anuncio para subasta de 71 capotes de Sargento y 225 de soldado para las fuerzas del 2.º Batallón del tercer Regimiento de Infantería de Marina.

Quinta seccion.—Providencia del Agente recaudador de contribuciones de la Zona 8.ª contra contribuyentes de la misma.

Sexta seccion.—Anuncio de la Alcaldía de Mazarrón para subasta de arriendo del uso obligatorio de pesas y medidas.

—Edicto de la Alcaldía de Ulea de estar expuesto al público los apéndices de la riqueza territorial.

—Otro de la Alcaldía de Abanilla, sobre ausencia de dicha localidad de Antonio Martínez Tristán, padre del mozo Francisco Martínez Asensio.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de 1.ª instancia de Cartagena sobre inscripción en el Registro de la propiedad de unas fincas á favor de Don Justo Aznar y Butigieg.

—Edicto del Juzgado de instrucción de La Unión llamando á Francisco García Sánchez.

—Fallo del Juzgado municipal de Cartagena contra Juan de Santa María.

Día 30.—Núm. 153.

Primera seccion.—Anuncio de una Cátedra vacante en el Instituto de Logroño.

Cuarta seccion.—Anuncio para subasta de 74 capotes de Sargento y 225 de soldado para las fuerzas del 2.º Batallón del tercer Regimiento de Infantería de Marina.

Sexta seccion.—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Abanilla durante el mes de Enero último.

—Índice de las materias contenidas en los Boletines del presente mes.